
沼 田 市 内 の 人 口 減 少 に 伴 う 学 校 の 小 規 模 化

が 、 私 た ち 中 学 生 に と っ て 大 き な 問 題 の 一 つ

に な っ て い る と 感 じ て い ま す 。 そ の 一 例 が 、

部 活 動 の 問 題 で す 。 私 の 通 う 沼 田 西 中 学 校 に

は 、 水 泳 部 が な い の で 、 私 は 剣 道 部 に 所 属 し

ま し た 。 し か し 、 別 の 友 達 は 、 部 活 動 に 籍 を

置 く だ け で 参 加 し な い 人 や 幼 い 頃 か ら 続 け て

き た ス ポ ー ツ を や め て し ま っ た 人 も い ま し た。

学 校 が 小 規 模 な の で 、 部 活 動 の 数 を 多 く す れ

ば 、 部 員 の 人 数 が 減 り チ ー ム が 作 れ ず 、 部 活

動 の 数 を 減 ら せ ば 、 自 分 が 本 当 に 行 い た い ス

ポ ー ツ が 出 来 な く な っ て し ま い ま す 。 こ れ は、

市 内 の 他 の 中 学 校 で も 抱 え て い る 問 題 な の で

は な い か と 思 い ま す 。 私 は 剣 道 部 と 水 泳 と を

両 方 続 け た こ と で 得 た こ と や 学 ん だ こ と も 多

か っ た の で す が 、 今 後 、 更 に 生 徒 が 減 少 し て

い っ た ら 、 ど う な る の だ ろ う と 心 配 に な り ま

す 。 そ こ で 、 沼 田 市 内 の 中 学 校 の 部 活 動 に つ

い て 、 生 徒 が ス ポ ー ツ に 力 を 注 げ る よ う に 、

行 政 と し て の 支 援 策 な ど が ご ざ い ま し た ら 、

ご 意 見 を お 聞 か せ く だ さ い 。
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